

Fecha: 24/09/2024 Audiencia \$267,441 Tirada: Vpe pág: \$332.800 Difusión: Vpe portada: \$332.800 Ocupación:

1.500 1.500 80,36%



Identidad y comunidad: los barrios Alessandri, García Moreno, Errázuriz y Corvi Chica celebraron el hito inaugural del Programa Quiero Mi Barrio

l pasado sábado 7 de septiembre, la calle Diego Portales, entre Palena y Los Cerezos, fue escenario de la Jornada de Identidad Barrial, el Hito Inaugural del Programa Quiero Mi Barrio. Este evento dio el puntapié oficial a una nueva etapa para la comunidad, con el propósito de dar a conocer el programa entre las vecinas y vecinos de los barrios Alessandri, García Moreno, Errázuriz y Corvi Chica y motivar su participación activa en las actividades del programa.

A lo largo de esta emotiva jornada, se destacó la identidad del barrio a través de la celebración y reconocimiento de su historia, cultura y residentes destacados.

El evento contó con la participación del Secretario Regional Ministerial de Vivienda y Urbanismo, Fabián Nail Álvarez; el alcalde de Puerto Varas, Tomás Gárate Silva; los concejales Rocío Alvarado Díaz y Rodrigo Schnettler Weisser; la Secretaria Técnica Regional de Recuperación de Barrios, Alejandra Pavez Esbry; y el equipo regional de la Seremi de Vivienda y Urbanismo de la región de Los Lagos. También estuvo presente la contraparte municipal del programa, el director de la Secretaría de Planificación Comunal, Julián Mingo Saenz. Además, el evento contó con la valiosa colaboración de las Juntas de Vecinos de los barrios Alessandri y García Moreno, y del Departamento de Organizaciones Comunitarias de la Municipalidad de Puerto Varas, cuyo compromiso fue fundamental para el éxito de la

Durante el evento, se desarrollaron actividades simultáneas dirigidas a vecinas y vecinos de todas las edades. Los adultos mayores participaron en los "Espacios de Memoria", liderados por el historiador Roberto Matus. mientras que los más pequeños disfrutaron de la "Copa Pasión de Barrio", un torneo de fútbol efectuado por el equipo local Hosanna Puerto Varas. En la calle Diego Rosales, los emprendedores locales tuvieron la oportunidad de mostrar y comercializar sus productos en el "Mercado en mi Calle". En este espacio los programas Modelo de Integración Carabineros Comunidad (MICC) y Chile Crece Contigo estuvieron presentes con stands informativos, brindando apoyo y orientación a la

Un punto alto de la jornada fue el almuerzo comunitario, preparado con dedicación por las voluntarias del Comedor Solidario de la Parroquia Nuestra Señora de Fátima, quienes ofrecieron una tradicional carbonada a los asistentes. Además, se realizó un emotivo reconocimiento a vecinos emblemáticos por su compromiso con el barrio: Guido Barría Vásquez, Romani Torres Cárcamo, Ema Reyes Morales, y, de manera póstuma, a María Bernardita Montiel Mella. También se destacó el valioso trabajo de las voluntarias del Comedor Solidario de la Parroquia Nuestra Señora de

La jornada también contó con la participación de los grupos folclóricos locales, Javiera Carrera, Alma Cuequera y Millaray y la presentación de la Sonora Amanecer, añadiendo un toque cultural y festivo al evento.



Respecto de este hito en el programa Quiero Mi Barrio, el Seremi de Vivienda y Urbanismo, Fabián Nail Álvarez, declaró "Nos enorgullece mucho el despliegue territorial que ha tenido el Hito Inicial del programa Quiero mi Barrio en el barrio Alessandri de Puerto Varas. Lo destacable del Quiero mi Barrio es que un equipo profesional interdisciplinario está presente durante toda la intervención en el territorio y además la comunidad participa de forma vinculante en las decisiones, todo proyecto e iniciativa se trabaja conjuntamente con los habitantes del barrio, y esto, impacta muy favorablemente a la conservación y apropiación de los espacios públicos.Invitamos a todos los vecinos de Corvi Chica, Alessandri, García Moreno y Errazuriz a involucrarse con la ejecución de este importante programa que traerá muchos beneficios de carácter urbano y social para todas las familias del sector".

Por su parte, el Director del Secpla puertovarino, Julián Mingo destacó "Fue muy linda la instancia, una convocatoria amplia a pesar de unos momentos de lluvia, pero sin duda fue un momento que marca el inicio del Programa en el sector con una comunidad que está bien fortalecida con distintas juntas de vecinos y organizaciones sociales que tienen todo el empuje y las ganas de avanzar y con un tejido social que vamos a seguir trabajando, para poder desarrollar este proyecto, priorizar una

cartera de obras y de programas comunitarios que estaremos ejecutando en conjunto durante los próximos años, así que sólo agradecer a todos los que hicieron posible esta actividad, a los que participaron y dejarlos invitados desde ya invitados a que podamos seguir participando en el Programa Quiero Mi Barrio aquí en el barrio Alessandri junto con el equipo barrial".

La tesorera Junta de Vecinos Alessandri, Zaida Ojeda, señaló "Quiero felicitar a cada una de las personas que hicieron posible esta actividad, en conjunto con Quiero Mi Barrio, y que haya sido todo un éxito en conjunto con la Junta de Vecinos y crear conciencia a las nuevas generaciones y así enseñarles nuestras raíces y costumbres que nos identifican. Quedamos todos muy conformes con el gran evento que hubo el sábado, estamos muy contentos fue todo un éxito y esperamos que se vengan muchas actividades más".

Así también, la presidenta Junta de Vecinos García Moreno, Paola Olivares, destacó "Fue una experiencia muy enriquecedora haber participado en la actividad llamada Hito Inicial del Programa Quiero Mi Barrio, donde pude compartir con otros dirigentes de nuestro polígono. Agradecer por la actividad realizada va que jamás se había hecho en nuestras poblaciones y en donde nos une el trabajar en equipo para que en nuestro barrio volvamos a recuperar la vida en comunidad".